

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Melalui penelitian tentang proses pembelajaran berbasis online pada mata pelajaran Qur'an Hadits Kelas V di Madrasah Ibtidaiyyah NU Tasywiquth Thullab Salafiyah Kudus dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Perencanaan pembelajaran Qur'an Hadits diawali dengan penentuan materi yang akan disampaikan dan sesuai target. Perencanaan pembelajaran meliputi pemilihan guru, guru-guru diberikan surat tugas dan SK untuk menjelaskan tugasnya. Kalau guru Qur'an Hadits dipilih dari lulusan PAI karena beliau-beliau ini sudah terbiasa belajar dan mengajar di bidang PAI. Adapun jam pelajarannya hanya dua jam karena pelajaran Qur'an Hadits ini merupakan rumpun PAI. Rencana dalam pengajarannya yaitu ceramah, hafalan, membaca materi, dan latihan atau evaluasi. Untuk mengetahui materi dari Qur'an Hadits, peserta didik harus bisa membaca arab atau Al-Qur'an. Karena Qur'an Hadits merupakan pembelajaran dengan memakai adanya ayat Qur'an atau hadits.
2. Pelaksanaan pembelajaran Qur'an Hadits pada masa pandemi di Madrasah Ibtida'iyah NU Tasywiquth Thullab Salafiyah Kudus dilaksanakan dengan sistem daring dengan memberikan materi melalui membuat video yang selanjutnya di upload ke channel Youtube atau melalui media WhatsApp. Guru juga menjelaskan materi melalui rekaman ataupun pesan suara yang selanjutnya dikirim ke siswa melalui media WhatsApp. Selanjutnya siswa diminta diminta untuk membaca dan membuka buku yang dipelajari pada hari itu dengan memperhatikan video atau rekaman yang telah dikirimkan. Sedangkan sistem pembelajaran metode luring Pembelajaran di madrasah dilaksanakan dengan cara: dibagi 2 rombel pada tiap kelas.
3. Penilaian pembelajaran Qur'an Hadits pada masa pandemi di Madrasah Ibtida'iyah NU Tasywiquth Thullab Salafiyah Kudus ini dilaksanakan dengan setoran hafalan, membaca, dan portofolio atau tugas. Selain itu

penggunaan google form sebagai salah satu bentuk penilaian setiap satu pembahasan materi, ditambah evaluasi semester meliputi ulangan tengah semester, dan ulangan akhir semester. Hal ini dikarenakan Qur'an Hadits bagi peserta didik sebagai materi untuk mendalami kisah-kisah dalam al-Qur'an dan Hadits, dan juga mengikuti perilaku baik yang ada dalam materi pembelajaran Qur'an Hadits tersebut.

B. Saran

Setelah pelaksanaan penelitian di Madrasah Ibtida'iyah NU Tasyiquth Thullab Salafiyah Kudus, maka penulis mempunyai beberapa saran yang sekiranya dapat meningkatkan dan memiliki dampak positif, yakni:

1. Pendidikan merupakan tanggung jawab bersama bukan hanya seorang guru yang ada dalam sekolah, tetapi juga pemerintah, masyarakat dan keluarga. Maka hendaknya disadari bahwa peran aktif ketiganya sangat dibutuhkan dalam pendidikan dengan tujuan proses pembelajaran online makin efektif dan efisien dengan hasil yang memuaskan.
2. Hendaklah para guru lebih kreatif dalam mengembangkan pembelajaran online terhadap materi sesuai dengan isu yang sedang berkembang dan tidak lupa sebagai tenaga pendidik, guru harus mampu memberikan pembelajaran dan pelayanan yang sesuai dengan nilai karakter.
3. Orang tua hendaknya mampu memberikan perhatian penuh pada siswa dan memberikan contoh perilaku yang baik dan sopan sehingga siswa akan merasa diperhatikan dan termotivasi untuk belajar dengan giat, serta dapat menerapkan perilaku baiknya jika berkumpul dengan orang lain.

C. Penutup

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT atas Rahmat, Taufiq, Hidayah, Inayah dan I'nanahnya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan penelitian ini. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa risalah Ilahiyyah, beserta keluarga dan sahabat-sahabatnya. Penulis juga mengucapkan

terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan motivasi, bimbingan serta bantuan terhadap penulisan skripsi ini

Peneliti menyadari bahwa sebagai insan yang lemah tentunya memiliki kekurangan, karena dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mengharapkan dari pembaca yang budiman saran dan kritiknya yang bersifat membangun untuk kesempurnaan, karena hal itu merupakan tolok ukur dalam berkarya yang lebih baik di masa yang akan datang. Akhirnya, penulis berharap semoga hasil penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Amien.

